



Efficacité, professionnel, compétent sont les mots qui me viennent à l'esprit lorsque je pense à Vanasse & Associés.

Mme Vanasse nous a conseillés dans notre développement sur le marché Européen. Elle nous a accompagné dans la mise en place d'une structure à l'exportation sur ce territoire. Cette dernière nous a donnée de précieux conseils en élaborant des solutions d'affaires optimales et clé en main pour notre entreprise destinée à ce marché.

Elle a fait preuve d'un réel professionnalisme et d'une rigueur à toute épreuve. L'entreprise a eu et a encore la chance de bénéficier de ce partenaire majeur dans son développement.

Vanasse & Associé s'avère un véritable atout pour les entreprises qui ont besoin de services-conseils dans le domaine du commerce international et leur conformité.

Stéphane Forest, CPA, CMA
Directeur des finances, RH & Administration
Sécurité GMR Inc.

Efficient, professional, competent are the words that come to mind when I think of Vanasse & Associés.

Mrs Vanasse advised us in our development in Europe by setting up and guiding us in an export structure. She gave us valuable advice in developing optimal and turnkey business solutions for our company and destined for our European market.

She has demonstrated real professionalism and rigor in every way. The company has had the chance to benefit from a major asset for it's development. Vanasse & Associé is a real asset for companies that need consulting services in the field of international trade and their compliance.

Stephane Forest, CPA, CMA
Finance, IT & Administrator Director
GMR Safety Inc.